
Protokoll  31.03.2009

3.1.2 Radwegbenutzungspflicht;  Schreiben des ADFC vom 16.02.2009
Herr  Kress del Bondio  empfahl  das Schreiben lediglich  zur  Kenntnis  
zu nehmen.  Ein Antragsinhalt  sei nicht  erkennbar.  Herr  Ruf ergänzte,  
dass das Schreiben  an alle Bezirksausschüsse gerichtet  wurde.  Mit  
stadtteilübergreifenden  Angelegenheit  müsse sich aber der Stadtrat  
beschäftigen.  Das Schreiben des ADFC wurde zur  Kenntnis  
genommen.


